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FSR-Mathematik

Sitzung am 15.02.2007

Anwesende: Phillipp Bannasch
Andre Beinrucker
Marcus Boenninger (Sitzungsvorsitz)
Felix Irre
Nina- Maria Karliczek
Katrin Pauen (Protokoll)
Stefan Stratmeier
Susanne Wruck

1 Protokoll verlesen

Marcus verliest das Protokoll der letzten Sitzung. Wir halten fest, dass die
Anfrage nach Nachhilfe in die naechste Infomail aufgenommen wird und loben
Marcus und Stefan fr den erfolgreichen Abtransport des alten Khlschrankes. Die
Stupa- Wahl- Ergebnisse sind auf unserer Homepage verlinkt.

2 Gremien

Phillipp ist zum Vorsitzenden der LSK gewhlt worden und berichtet uns vom In-
halt der letzten Sitzung. Das Lernangebot des Wintersemesters 2007/2008 wur-
de verabschiedet. Wir debattieren ausfhrlich die momentane Studienordnung,
insbesondere die Frage ob das korrekte Loesen einer bestimmten Prozentzahl
von Uebungsaufgaben als zwingend zum Erwerb eines Scheines der linearen Al-
gebra, bzw. der Analysis 1 und 2 bei Bachelorstudenten aufgenommen werden
soll. Wir beschlieen, dass wir uns fr eine solche Regelung aussprechen. Marcus
und Phillipp werden sich diesbezueglich schriftlich an den Institutsrat wenden.
In der diesjaerigen Evaluation wurde mehrfach eine Erweiterung der ALgebra
eins auf vier statt zwei Semesterwochenstunden angeregt, Phillipp wird diesen
Wunsch weiterleiten und vorschlagen als Ausgleich die Anzahl der zu leistenden
Studium Generale Veranstaltungen zu kuerzen.

3 Mensa

Andre hat unsere Vorschlaege zur Verbesserung der Mensa- Struktur zusammen-
gefasst und per email verschickt. Marcus hat weitere Verbesserungsvoschlaege
bezueglich Inhalt unf Formulierung; Andre wird sich darum kuemmern und un-
sere Wuensche an die Mensa- Mitarbeiter weiterleiten.
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4 Willy

Der Monitor unseres Fachschaftsratscomputers Willy ist beschaedigt, Marcus
und Stefan wollen beim Institusrat nach Ersatz fragen.

5 Red- bull- Sponsoring

Phillipp hat sich mit den Mitarbeitern der Getraenkemarke Red bull̈ın Verbin-
dung gesetzt. Sie werden uns bei der Fahrt mit Getraeken und eventuell anderen
kleinen Sachspenden unterstuetzen.

6 Diplomandenfeier

Wir beraten die Organisation der diesjaehrigen Diplomandenfeier. Um diese dem
Anlass gemae festlicher zu gestalten werden wir sie terminlich von der Semse-
sterabschlussfeier trennen. Einen Tag vor der traditionellen Kaese- Haeppchen-
Feier werden die Diplomanden wie auch im vergangenen Jahr die Moeglichkeit
bekommen Arbeiten vorzustellen, abschlieend soll es eine feierliche Uebergabe
der Diplome geben. Marcus und Susi werden sich um die Organisation der Ver-
antaltung kuemmern, Professoren um Unterstuetzung bitten und beim Institut
fr Informatik nachfragen ob Interesse an einer solchen Veranstaltung auch bei
Ihnen besteht.

7 Wahlkommission

Wir suchen Unterstuetzung fr die nchste Wahl. In Frage kommen Christian
Fleck, Rosalinda Coppoletta und Sofia Boerner, die wir in den naechsten Tagen
ansprechen werden.

8 naechste Sitzung

Die naechste Sitzung wird am Dienstag, den 20.03.2007 um 17 Uhr bei Nina
stattfinden. Sie wird zudem die Sitzungsleitung uebernehmen, waehrend Marcus
das Protokoll schreibt.
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